

Renseignements Divers

DE TOUT UN PEU

Selon les dernières statistiques la population du Canada, par mille carré, n'est que de 1.93; mais celle du Labrador est encore beaucoup plus clairsemée, soit .03 par mille carré.

Le pays où la population est la plus dense est Macao, colonie portugaise asiatique, soit 19,390.3 personnes par mille carré. La proportion pour l'Angleterre est de 373.01, pour les Indes Anglaises, de 174.84; pour l'Australie, de 1.50; pour l'Union du Sud-Africain, de 12.62; pour l'Autriche, de 246.6; pour la Belgique, de 652.2; pour la France, de 191.1; pour l'Allemagne, de 310.8; pour la Russie d'Europe, de 69.2; pour l'Argentine, de 6.5 et pour les Etats-Unis, de 31.1.

Si notre population était seulement aussi dense que celle de la république voisine le Canada compterait 120,336,000 habitants.

Dans le monde entier il y a approximativement 455,000,000 de têtes de bétail de tous genres et de toutes qualités, depuis le zébu des Indes jusqu'aux "shorthorns" de race pure dont un spécimen a été payé récemment \$34,500 par un éleveur argentin.

Ce bétail est distribué comme suit: Amérique du Nord, 69,000,000 de têtes; Amérique Centrale, 7,000,000; Amérique du Sud, 70,000,000; Europe, 136,000,000; Asie, 153,000,000; Afrique, 20,000,000.

Les pays qui en ont le plus grand nombre sont les Indes (106 millions), la Russie (51 millions), les Etats-Unis (58 millions), l'Argentine (29 millions), le Brésil (25 millions) et l'Australasie (20 millions).

L'antimoine, dont il y a des mines en exploitation dans les Provinces Maritimes, près de Frédéricion et de Windsor, se vendait \$125 la tonne avant la guerre. Son prix est maintenant de \$625 la tonne.

Afin d'activer le développement de l'industrie des jouets en Suisse l'Union des Manufacturiers Suisses a organisé un concours et des prix valant \$300 ont été décernés aux fabricants des jouets les plus artistiques, les mieux faits et les plus attrayants pour les enfants. Sur 153 articles 80 ont été jugés dignes de figurer à une exposition qui s'est ouverte à Zurich le 1er courant et fermera le 10 janvier 1916.

Il y a déjà, paraît-il, une certaine demande de jouets suisses aux Etats-Unis.

Bien que le Royaume-Uni soit le plus grand producteur de poisson du monde, le Canada exporte maintenant du poisson en ce pays. C'est naturellement la guerre qui en est la cause. L'Amirauté a réquisitionné tant de bateaux de pêche que la pêche habituelle a été considérablement diminuée — d'au moins 60 pour cent, dit-on.—Le poisson occupe une telle place dans l'alimentation de la Grande-Bretagne que cette réduction crée un déficit sensible. Pour améliorer la situation, M. Bonar Law, secrétaire colonial, a fait appel au Canada. Un envoi spécimen a été expédié, en vue d'établir un marché au poisson canadien à Londres, au moins pendant la durée de la guerre. Une partie de la cargaison était du poisson frais congelé, mais la

majeure partie était fumée et salée. Si l'essai réussit, cette première cargaison sera suivie d'autres. Il se peut qu'ainsi un marché soit créé pour certaines espèces des meilleures qualités. Ces envois se continueront une fois la paix faite, et nous aurons ainsi ajouté un article à ceux qui sont maintenant expédiés du Canada à la mère-patrie.

Ce que consomme l'armée française:

Voici, d'après le "Temps", de Paris, quelques renseignements statistiques sur les opérations effectuées du 6 août 1914 au 6 août 1915, par le troupeau de ravitaillement d'une division d'infanterie.

Il a été distribué en viande de toute nature (fraîche, congelée ou demi-salée):

En 1914, 1,324,574 kilos; en 1915, 1 million 573,614 kilos; auxquels il convient d'ajouter: 109,093 kilos de viande protégée.

Au total: 3,007,281 kilos (environ 6,600,000 livres avoir-du-poids) qui, au prix de la nomenclature ou de remboursement ont atteint une valeur de 4,979,959 francs (soit près de \$1,000,000).

Il n'a été éliminé, comme impropre à la consommation, que: 4,949 kilos en 1914, et 15,712 kilos en 1915; au total: 20,661 kilos.

Le nombre total d'animaux abattus ou livrés sur pied s'élève:

En 1914, boeufs ou vaches, 4,248; veaux, 54; moutons, chèvres ou agneaux, 3,107; porcs, 334.

En 1915, boeufs ou vaches, 5,281; veau, 1; moutons, chèvres ou agneaux, 8,325; porcs, 205.

Au total, 19,555 têtes.

LA SITUATION DU MARCHÉ

Epicierie.

La note dominante du marché, dans l'épicerie, est une tendance à la hausse pour tous les produits alimentaires; mais on ne note encore des augmentations que dans les légumes secs, les amandes et les "peanuts".

L'huile de foie de morue a augmenté de 30 à 35 cents le gallon et le prix de l'alun, du borax, du blanc de céruse, de la résine, etc., a aussi monté.

Les affaires sont très bonnes.

Ferronnerie et quincaillerie.

Le commerce de ferronnerie, a repris une certaine activité à cause du commerce des fêtes, surtout à la campagne.

Les principaux changements, dans la liste des prix, sont la diminution de l'escompte pour les boulons, l'augmentation des cotes des broches barbelée et galvanisée, des clous de broche — dont le prix montera encore beaucoup prochainement —, des clous coupés, du fer et de l'acier en barre.

On peut s'attendre à une augmentation de 5% dans les tuyaux en fer noir et galvanisé et de 10 à 15 pour cent dans les outils de menuisier.

En général, d'ailleurs, presque tous les articles d'importation ont une tendance à la hausse. Depuis six mois la ferronnerie anglaise a subi une augmentation de prix de 25 à 35 pour cent.